

En présence de nombreuses personnalités, le chalutier "Primauguet" a été baptisé

Jeudi, vers 11 heures, au quai du Gobut, de nombreux curieux admiraient le nouveau chalutier que viennent de construire les Ateliers et Chantiers de La Rochelle. Car, ce jour-là, avait lieu le baptême du « Primauguet ».

A cette cérémonie, on remarquait la présence de MM. FERTIL, adjoint à l'administration en chef GEORGELIN; GUILLET, ingénieur en chef de la direction des travaux maritimes; MORISSON, ingénieur de la direction des travaux maritimes; ROSS, inspecteur de la navigation; BOILEAU, ingénieur des ponts et chaussées; LE BOURHIS, sous-directeur des Ateliers et Chantiers de La Rochelle; LAURENT, armateur; de CHAVAGNAC, secrétaire général des Ateliers et Chantiers de La Rochelle; LE PROUX, COURTEL, etc...

Le père CLAUDE, curé de la Genette, procéda tout d'abord à la bénédiction du chalutier. Quelques instants après, le jeune chaudronnier des Ateliers et Chantiers de La Rochelle, M. BAINVEL, remit un bouquet de fleurs à la marraine du navire, Mme BLANDINEAU, habitant Les Sables-d'Olonne.

Celle-ci cassa, sur le pont du bateau, la bouteille de champagne traditionnelle.

Quelques instants plus tard, l'assistance se trouva réunie dans la salle du Club des Régates, tour Saint-Nicolas, où était offert un vin d'honneur.



La marraine du « Primauguet », entourée des personnalités, casse sur la coque la bouteille de champagne traditionnelle.



Voici l'équipage du « Primauguet » : MM. Marchand, Bellier, Mesple, Montigoude, Meni, Quéret, Rodalec, Martineau, Fradet, Béranger, Gegaden et Mmes Marchand, Mesple et Quéret. (Photos « La France ».)

M. DE CHAVAGNAC, secrétaire général des Ateliers et Chantiers de La Rochelle, prononça alors une allocution : « Je remercie M. Laurent de même armateur, M. LAURENT, le », livré il y a quelques mois au pèche, aux côtés de M. LABOREY pour les navires de commerce.